

Avec Corse propre, Global Earth Keeper, association de protection environnementale et animale, a souhaité réaliser, cette semaine, une importante opération de sensibilisation sur plusieurs sites très pollués dans l'île (1).

Après Prunelli-di-Fium'orbu, Porto-Vechio et Quenza, c'est hier à Bastia et Biguglia que les "nettoyeurs" bénévoles sont entrés en action et apparemment, les sites qui étaient désignés par Laurence Constantin et ses amis

étaient très pollués. "À Suerta, nous étions une bonne dizaine, c'était carrément une décharge car les entreprises viennent tout déverser : gravats, ferraille, cartons, etc. C'était juste devant la borne à incendie et cette opération a duré trois bonnes heures. Ce sont trois camions qui ont été chargés et il reste de nombreux sacs qui seront vidés mardi par les employés de la commune, la déchetterie de Bastia étant fermée. Des habitants sont venus nous donner un coup de main, en plus de

l'employé municipal" a noté la responsable de GEK. À Biguglia et plus précisément à Tragone, Dominique Milani a coordonné l'action : "C'était sur un terrain privé mais le chemin est communal. Nous n'avions pas de camion de la commune mais nous avons effectué un tri global sur les bacs de Tragone. Tout a été déplacé avec nos voitures personnelles, les voisins sont venus nous aider et nous expliquer la situation..."

Une situation catastro-

phique à Biguglia, Bastia et ailleurs car les décharges sauvages sont légion. Un accès gratuit aux déchetteries pour les entreprises paraît aujourd'hui indispensable pour enrayer cette pollution qui s'intensifie avec la bonne santé du BTP.

J. C.

1. Également ce dimanche à Ajaccio : RDV au Ricantu près du poste de secours le dimanche 9 Juin : Rdv à 9 h, le service des plages de la commune fournit : sacs, gants et pinces. Responsable : Paul-Eric Simonetti.



À Biguglia et Suerta, les bénévoles ont pu constater que 80% de la pollution est le fait des entreprises.